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的泥鳅每公斤仅卖 4 元左右，而在下

关却达12元。“了解到这个价格差后，

我坐不住了，决定回去收购泥鳅拉到

下关销售。”李武忠说。

说干就干，李武忠将网吧和服

装店交给其他人打理，自己则回老家

从村民手中收购野生泥鳅。然而，李

武忠很快发现，由于每天收购的泥鳅

数量有限，他不得不积攒几天再运出

去，可这样却导致泥鳅死亡率很高。

为了提高供货量，李武忠在村

里开挖了两个池子专门饲养泥鳅。

“我将每天收购来的泥鳅放到池子

饲养，等攒够一定的数量再打捞出

来。”李武忠说。然而，随着当地

野生泥鳅的数量越来越少，到后期

每天只能零星收到一些。于是，李

武忠决定养殖泥鳅。

由于缺乏泥鳅养殖技术，李武

忠屡屡受挫。于是，他将网吧、服装

店都转让出去，购买相关书籍一门心

思研究起养殖技术。李武忠养殖泥鳅

的事传开以后，洱源县水产技术推广

站技术人员主动联系他，并来到养殖

场向他传授技术，还带着他开展泥鳅

人工授精试验。

渐渐地，李武忠掌握了泥鳅养

殖技术，养殖规模随之不断扩大。“短

短几年，养殖规模从原来的 2 亩增加

到 30 亩，成为云南省规模最大的泥

鳅养殖场，每天有许多人来参观学

习。”李武忠说。

2017 年，当李武忠打算放开手

脚大干一场时，由于洱海保护治理

工作需要，他的泥鳅养殖场被关停。

“养殖场关停后，我感觉人生一下子

跌到了谷底，毕竟投入了那么多钱和

精力。”李武忠说，“但是洱海保护

也是大事，关停养殖场也算是为洱海

保护尽一份力吧。”    
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